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Esta celebración del Orgullo de 
2021 pasará a la historia por 
sacar a la calle un acalorado 
debate por la aprobación de la 
nueva Ley Trans impulsada por 
el ministerio de Igualdad de Irene 
Montero.
El anteproyecto, aprobado el pa-
sado martes 29 de junio, permiti-
rá la autodeterminación de géne-
ro. Es decir, las personas, a partir 
de los 16 años podrán cambiar 
de sexo en el registro sin necesi-
dad de informes médicos de dis-
foria de género ni los dos años 
de tratamiento de hormonación, 
ni certificados médicos o psicoló-
gicos que exigía la anterior Ley 
aprobada por el gobierno de Ro-
dríguez Zapatero. Es decir, bas-
ta la verdadera voluntad de la 
persona que tan solo tendrá que 
esperar un plazo de tres meses 
desde que expresa ese deseo 
hasta que se hace efectivo en 
una segunda cita en el registro 
civil. Entre 12 y 16 años podrán 
hacerlo con el consentimiento de 
sus padres o tutores legales. 
No debemos olvidar que nuestro 
país ya contaba con una Ley an-
terior, aprobada en 2007, pione-
ra en el mundo. No obstante, en 
2018 , la organización mundial 
de la Salud consideró la tran-
sexualidad como una patología,  
la llamada“disforia”, lo que llevó 
a los colectivos trans a pedir que 
se eliminara el requisito de infor-
mes médicos y de hormonación.
La polémica de esta ley ha esta-
llado, y ha tenido su repercusión 
en nuestro municipio. La Plata-
forma por la Igualdad Raspeig se 
ha manifestado pidiendo la dimi-
sión de la ministra Irene Montero 
por considerar la nueva ley una 
amenaza para las mujeres por 
permitir que cada cual elija su 
género a voluntad y se convier-
ta el sexo en algo superfluo. Por 
un lado, sí eliminamos el géne-
ro, las políticas para combatir la 
desigualdad podrían caer en la 
irrelevancia. Desde el Movimien-
to Feminista explican que la des-
igualdad que sufren las mujeres 
está basada en su sexo biológico 

y consideran que la autodetermi-
nación sexual supondrá su ex-
pulsión de sus exiguas cuotas de 
participación, de las categorías 
deportivas, de las listas electora-
les paritarias y la violación de sus 
espacios seguros por parte de 
hombres que actúen en fraude 
de ley, aprovechando la arbitra-
riedad de la autodeterminación 
sexual y la inseguridad jurídica 
que representa.
Por el contrario las asociaciones 
trans niegan este extremo y afir-
man que lo que consigue la nue-
va ley es visibilizar a las perso-
nas transexuales y transgénero. 
Mientras que en la ley se habla 
de identidad, de orientación y de 
expresión, lo que finalmente se 
cambiará en el registro civil será 
el sexo de la persona, nada más.
Para los colectivos transexuales 
y transgénero por fin se les des-
patologiza y dejan de ser bajo los 
ojos de la ley personas enfermas 
que deban acreditar su supesta 
patología con informes médicos. 
A lo que el feminismo crítico con 
la ley responde que certificar no 
es patologizar.
Desde la postura feminista con-
sideran que la nueva ley podría 
provocar en gente muy joven y 
con  falta de información pueda 
avocar precipitadamente al uso 
de bloqueadores y hormonación 
con resultados irreversibles, algo 
que los colectivos trans, conside-
ran improbable porque piensan 
que nadie permitiría  enfrentar a 
su hijo o hija a terapias de este 
estilo si no es por una auténtica 
razón y no por capricho. 
Por último, también se argumen-
ta que el uso de esta ley puede 
ser aprovechada por algunos 
hombres para beneficiarse en 
el deporte o para eludir la ley de 
violencia de género, no obstante 
en estos casos existe el fraude 
de Ley para evitar la trampa.
En defintivia, un tema controver-
tido que ha abierto un debate 
necesario el cual podría servir 
para enriquecer y entender una 
realidad que requiere de una im-
periosa normalidad.

Los expedientes de nunca acabar

El PSPV pide un duro castigo para los díscolos, pero las decisiones se 
aplazan hasta el veredicto final

César Ponce
u Tras eternas semanas de espera, el PSPV se pro-
nunció al fin sobre los expedientes de los ediles dís-
colos de San Vicente, que han recibido una dura sen-
tencia, que no obstante debe ser corroborada desde 
Ferraz. Es decir, cambiamos de episodio, pero segui-
mos en el mismo partido.
El PSPV consideró que Ana López (ex jefa de prensa 
y presidenta de juventudes), José Gadea (militante), 
Jesús Arenas (ex portavoz) y José Luis Lorenzo (ex 
portavoz) cometieron faltas de carácter muy grave, lo 
que podría suponer la expulsión del partido. Por otro 
lado Lucía Rubio, Guillermo García, Isabel Candela y 
Pilar Alcolea habrían incurrido en faltas catalogadas de 
graves, que conllevarían la suspensión de la afiliación 
y la inhabilitación de cargo público en un periodo de-
terminado. 
Los cuatro primeros no forman parte actualmente de 
la corporación municipal, pero los cuatro últimos sí 
mantienen su acta con competencias de gobierno. El 
Alcalde, Jesús Villar, se muestra cauto y a la espera 
que el asunto llegue hasta el final para tomar cualquier 
decisión de carácter local. El veredicto definitivo podría 
alargarse hasta la vuelta de vacaciones y mientras 
tanto la oposición está de uñas, pidiendo al primer edil 
que tome medidas contra sus compañeros, que ahora 
cuentan con un juicio contundente por parte del partido 
a nivel autonómico.
De confirmarse las sanciones, cuatro concejales del 
actual equipo de gobierno perderían su cargo, provo-
cando un tsunami de consecuencias imposibles de 
predecir. Aunque en época donde los indultos están a 
la orden del día, cualquiera puede ser el desenlace.

Consenso para apoyar al CIPFP Canastell
Por otro lado, en la tarde del miércoles tuvo lugar el ple-
no correspondiente al mes de junio, donde finalmen-
te se llevó una moción conjunta de todos los grupos 
municipales para dar apoyo a la dirección del CIPFP 
Canastell, que dejó su puesto ayer, 1 de julio.
Faltaba por unirse Compromís, pero finalmente el gru-
po también se sumó a la moción. La visita del Director 
Territorial de Educación el pasado viernes al municipio 

no cambió las posturas y el consistorio solicitó que se 
reconsidere el cambio de dirección y se inste a la Di-
rección Territorial de Educación a no alterar la estructu-
ra organizativa del centro. Además, se solicitó a Con-
sellería que lleve a cabo las inversiones que necesite 
el centro para que éste pueda seguir llevando a cabo 
una formación de calidad, así como se solicitó que el 
Ayuntamiento vuelva a ser incluido en el consejo social 
del CIPFP Canastell.
Además, dentro del orden del día, se debatió una nue-
va contienda entre Ortiz y el Ayuntamiento, además de 
la nueva prórroga forzosa del contrato de basuras, que 
en esta ocasión se alargará hasta noviembre a la espe-
ra de que el nuevo contrato esté listo. Este último punto 
fue aprobado por los votos a favor de PSOE, EU; las 
abstenciones de Podemos, Compromís, Ciudadanos, 
VOX; y el voto en contra del PP.
En el turno de mociones, se presentaron siete más a 
parte de la citada anteriormente, de las cuales sólo fue 
rechazada la propuesta de Compromís para nombrar 
la sala 24 horas como ‘Enric Valor’. 
El Partido Popular presentó una moción para la am-
pliación de zonas para parques caninos y la mejora de 
la adecuación de los pipican del municipio. Podemos 
se centró en la elaboración de un plan de accesibili-
dad universal para el municipio. Ciudadanos propuso 
mejorar la transparencia y el acceso a los contratos 
menores de un mayor número de proveedores. La 
moción presentada por EU, trató sobre las medidas 
concretas para establecer un sistema tarifario eléctrico 
social y ecológicamente justo. El PSOE presentó la si-
guiente moción para elevar al gobierno del estado una 
propuesta sobre un nuevo modelo para redimensionar 
las plantillas de las entidades locales, aplicando prin-
cipios de suficiencia, eficacia y calidad. La propuesta 
realizada por VOX versaba sobre la actualización de la 
ordenanza municipal de protección ciudadana contra 
ruidos y vibraciones. Todas fueron aprobadas.
Por último, tuvo lugar el turno de preguntas. Ciudada-
nos cuestionó al equipo de gobierno sobre la limpieza 
de solares y el PP por la apertura de la piscina de vera-
no y por los sectores excluidos del Plan Resistir, entre 
otras.

l Meses después, el asunto de los expedientes internos en el 
PSOE San Vicente sigue pendiente de un último veredicto. 
Como en la mítica serie de Oliver y Benji, el balón sigue rodan-
do pero el campo nunca se acaba, o lo que es lo mismo, se sigue 
ganando tiempo a la espera de una sacudida que podría frac-
turar el equipo de gobierno de cara a lo que resta de mandato.

De los diez ediles socialistas que comenzaron, seis están expedientados y tres ya renunciaron al acta
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Lectura del manifiesto con motivo del Día del Orgullo LGTBIQ+

Somos Raspeig
uDesde el consistorio se ha 
otorgado apoyo al colectivo LG-
TBIQ+ y reivindicado la discrimi-
nación sufrida por este colectivo.  
«Son reiteradas las situaciones 
de discriminación de las perso-
nas que forman parte del colec-
tivo LGTBIQ+. 
Según el informe realizado por 
la Agencia de Derechos Funda-
mentales de la UE, en España el 
48% de las personas que forman 
parte del colectivo LGTBIQ+ evi-

tan coger de la mano a su pareja 
por miedo a sufrir agresiones, y 
durante los trayectos en transpor-
te público o espacios públicos es 
donde más se evita mostrar para 
no sufrir amenazas o insultos», 
ha dado a conocer la concejala 
de Bienestar Social Isabel Can-
dela durante la lectura del mani-
fiesto.  

Actividades
Con el objetivo de sensibilizar a 
la población general sobre ma-

teria LGTBIQ+, la Concejalía de 
Bienestar Social, la asociación 
Alicante Entiende y Artegalia or-
ganizaron diferentes actividades 
de concienciación sobre las pro-
blemáticas y desigualdades que 
le afectan de manera específica; 
diferentes stands informativos, 
así como con la elaboración de 
un graffiti arcoíris por parte de di-
ferentes artistas. Actuación en di-
recto del bailarín y violinista de la 
orquesta del ADDA Wais Wasabi, 
y una sesión DJ en directo. Por 

la tarde, los actos se trasladaron 
al Auditorio Municipal. Con actua-
ciones musicales y la proyección 
de Cortometrajes LGTBIQ+. 

Bienestar Social pone en mar-
cha ‘El punto arcoíris’ 
La Concejalía de Igualdad e 
Inclusión del Ayuntamiento de 
San Vicente del Raspeig pone 
en marcha el ‘Punto arcoíris’. Se 
trata de un espacio de asesora-
miento en materia LGTBIQ+ para 
la ciudadanía del municipio.
En este espacio se proporciona 
información, orientación y aten-
ción social en materia de orienta-
ción sexual y de identidad de gé-
nero. Cuenta con la asistencia de 
un trabajador social especializado 
en el sector para orientación e in-
formación en materia LGTBIQ+. 
Isabel Candela, Concejala de 
Bienestar Social, ha explicado 
que “el ‘Punto Arcoíris’ “es un es-
pacio que garantiza la no discrimi-
nación de las personas LGTBIQ+,  
a partir de la ruptura de estereoti-
pos de género. Con la puesta en 
marcha de este punto pretende-
mos tanto implantar, como pre-
venir y atender las necesidades 
derivadas del colectivo”.
Ubicado en la C/ Espronceda de 
San Vicente del Raspeig, el ‘Pun-

to Arcoíris’ prestará sus servicios 
de manera quincenal los lunes de 
17h a 20h y los viernes de 11h 
a 14, comenzando el próximo 
viernes 25 de junio. Además de 
esta asistencia, dentro del ‘Pun-
to Arcoíris’ también se realizarán 
diferentes charlas-talleres men-
suales.
Dada la actual crisis sanitaria, 
la realización de esta asistencia 
profesional también se podrá rea-
lizar en formato virtual, a través de 
conexiones con plataformas de 
reuniones virtuales, mails, video-
llamadas WhatsApp o cualquier 
otra forma de conexión online. 
Se puede contactar con el ‘Punto 
Arcoíris’ a través del teléfono 644 
021 251 o por el correo electróni-
co info@puntoarcoiris.es.

Contra el proyecto de la Ley 
Trans
La Plataforma por la Igualdad 
Raspeig reunió algo más de 70 
mujeres, y también a algunos 
hombres, en la Avenida de la Li-
bertad de Sant Vicent del Ras-
peig para secundar unas protes-
tas que han tenido lugar en toda 
España contra el proyecto de la 
Ley Trans y para pedir la dimisión 
de Irene Montero, ministra de 
Igualdad.

lEsta semana ha tenido lugar la lectura del manifiesto con 
motivo del Día del Orgullo LGTBIQ+ a las puertas del Ayunta-
miento de San Vicente del Raspeig.

Lectura de manifiesto a las puertas del consistorio



Somos Raspeig
uLa unidad canina contará con 
un perro y un guía especialista 
a su cargo. Entre sus funciones, 
se pretende prevenir el consu-
mo y menudeo de drogas con 
especial incidencia en colegios 
y parques; charlas y demostra-
ciones de carácter pedagógico 
en colegios e institutos; o con-
troles de vehículos. 
A su vez, la unidad de drones 
estará compuesta de una o dos 
aeronaves de última generación 
tecnológica y cámara térmica. 

Así mismo, se realizarán for-
maciones al personal de Policía 
Local para conocer el funciona-
miento de este pequeño vehícu-
lo aéreo. Con ella se pretende 
llevar a cabo vigilancias en luga-
res de difícil acceso; prevención 
de botellones; control en situa-
ciones de incendios o DANA; 
controles de masas, etc. 
Para José Manuel Ferrándiz, 
Concejal de Seguridad, con-
tar con estas dos unidades “de 
gran envergadura” es una gran 
oportunidad para la localidad en 

materia de seguridad. “Esta pro-
puesta, que todavía se encuen-
tra en la primera fase, ya cuenta 
con una estructura bastante 
avanzada y que en breves será 
presentada”, afirma el Concejal 
de Seguridad José Manuel Fe-
rrándiz.
Dicha propuesta está siendo 
perfilada por medio de reunio-
nes periódicas entre los com-
ponentes del cuerpo de Policía 
Local del municipio y la conceja-
lía de Seguridad Ciudadana del 
ayuntamiento. 
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Aguas de Alicante presenta en la Albufereta el innovador 
sistema ‘Ion Beach’ para el control de aforo

Somos Raspeig
uSu sistema de captación de 
datos procesa la concentra-
ción de personas distribuidas 
sobre la arena con una caden-
cia temporal de cinco minutos, 
cumpliendo estrictamente con 
la legislación europea en esta 
materia. “Ion Beach” respeta 

escrupulosamente la protección 
de datos personales, no trans-
mitiendo imágenes en sí, sino 
tratando la información de las 
cámaras y gestionando la infor-
mación mediante un algoritmo, y 
supone un gran impulso desde 
la innovación para potenciar la 
imagen de Alicante como desti-

no turístico seguro y de calidad.

“Es una nueva apuesta del 
Ayuntamiento y de Aguas de 
Alicante por la seguridad y el 
turismo de calidad”, explicó el 
alcalde de Alicante Luis Barca-
la durante el acto de presenta-
ción. “Con este nuevo sistema, 
los usuarios podrán conocer en 
tiempo real el grado de ocupa-
ción de la playa para planificar 
mejor sus visitas y desplaza-
mientos, al tiempo que presta 
una información esencial a la 
Policía Local y Protección Civil 

para anticipar respuestas en 
caso de necesidad”, agregó. 
El primer edil recalcó que “este 
proyecto pionero de innovación, 
que ya se aplica con gran éxito 
en la playa de El Postiguet, con-
solida la estrategia de Alicante, 
Destino Turístico Inteligente”.
Por parte de Aguas, Javier Díez, 
director general de la compañía, 
ha declarado: “Llevamos más 
de 25 años trabajando con las 
tecnologías más punteras en 
gestión un recurso valioso y 
escaso como es el agua”. “Sin 
embargo”, ha añadido Díez, 
“trabajamos con una visión más 
amplia, con el objetivo de que 
nuestro esfuerzo diario en inno-
vación y digitalización contribu-
ya además a hacer de nuestras 
ciudades, territorios más soste-
nibles. Poniendo al servicio de 
los ayuntamientos las últimas 
tecnologías que ya hemos apli-
cado al medioambiente, como 
son la Inteligencia Artificial, el 

Big Data o el Cloud Computing, 
contribuimos a mejorar la vida 
de la ciudadanía y a facilitar una 
gestión avanzada y más soste-
nible de los destinos turísticos 
365 días año”.

La información generada está 
disponible para la ciudadanía y 
los turistas, tanto a través de la 
web municipal del Ayuntamiento, 
como en nuevo panel de control 
de la playa de La Albufereta, que 
ha quedado instalado también 
este martes. Este sistema de-
sarrollado por Aguas de Alicante 
en colaboración con los servi-
cios técnicos municipales y el 
Patronato de Turismo, permite 
al usuario desde hace algunos 
años disponer de información de 
interés turístico en tiempo real: 
color de la bandera, oleaje, vien-
to, calidad del agua o su tempe-
ratura, información climatológi-
ca, fotografías y descripción de 
todos estos espacios naturales.

Presentación de un sistema de control de aforo en playas denominado “Ion Beach

Policía Local contará con una unidad canina y con 
otra de drones para aumentar la seguridad ciudadana

l La playa de La Albufereta ha acogido la 
presentación por parte del Ayuntamien-
to de Alicante y de Aguas de Alicante de 
un sistema de control de aforo en playas 
denominado “Ion Beach”. Este innovador 
sistema de cámaras de visión artificial 
permitirá al usuario conocer la ocupa-
ción de la playa en tiempo real mediante 
unos semáforos que cambian de color en 
función del estado del arenal.

Este innovador sistema de cámaras de visión artifi-
cial permitirá al usuario conocer la ocupación de la 
playa en tiempo real mediante unos semáforos que 
cambian de color en función del estado del arenal

l La Policía Local de San Vicente del Raspeig ha iniciado los 
trámites para la puesta en marcha de una unidad canina, así 
como de una unidad especialista en drones con la finalidad de 
ampliar la seguridad ciudadana y la vigilancia del municipio.

La unidad canina contará con un perro y un guía especialis-
ta a su cargo

Somos Raspeig
uEl pasado mes de abril, la Guar-
dia Civil de Alicante halló en la 
localidad de San Vicente del Ras-
peig un taller ilegal dedicado a la 
taxidermia de animales de caza, 
donde entre otras piezas, se loca-
lizó la de un jabalí supuestamen-
te cazado mediante una técnica 
ilegal como es el lazo. Agentes 
de SEPRONA Alicante, en el mis-
mo acto pudieron identificar tanto 
al presunto cazador del animal 
como al presunto taxidermista 
que explotaba el local. Ambos han 
sido propuestos para sanciones 
administrativas que pueden alcan-
zar un máximo de 6.000 y 60.000 
euros respectivamente.
En atención a la prevención y 
control de la caza furtiva en terre-
nos de régimen especial (cotos 
de caza, regidos por plan técnico 
de caza), y terrenos de zona co-
mún (terrenos de caza no regidos 

con plan técnico de caza, lo que 
común se denominan terrenos li-
bres), la Guardia Civil de Alicante 
realiza periódicamente inspeccio-
nes y controles para la prevención 
de la caza furtiva. 
En el marco de este servicio, 
agentes pertenecientes al Servi-
cio de Protección de la Naturaleza 
(SEPRONA) de Elche tuvieron 
conocimiento de la captura de un 
jabalí con un lazo y que el animal 
se encontraba naturalizándose 
(disecándose) en un taller de taxi-
dermia de la localidad de San Vi-
cente del Raspeig. 
Este método de caza consiste 
en usar un cable de acero dispo-
niéndolo en forma de lazo en una 
senda por donde se sabe que 
pasan los animales, estos introdu-
cen la cabeza involuntariamente 
y al continuar su camino el lazo 
se va cerrando estrangulándolos, 
incluso si introducen en vez de la 

cabeza alguna otra extremidad, 
el animal queda atrapado sin po-
sibilidad de escapar. Esta arte de 
caza está prohibido ya que no se 
trata de una forma de caza  se-
lectiva porque se puede capturar 
cualquier especie, incluso protegi-
da, y porque añade un sufrimiento 
agonizante al animal.
 Como resultado de las actuacio-
nes e investigación realizadas se 
localizó el lugar donde posible-
mente estuviera el jabalí,  compro-
bándose que se trataba de una 
caseta de aperos transformado 
en taller de taxidermia, en cuyo in-
terior se hallaron varios animales 
naturalizados, cráneos y cuernos, 
entre ellos el jabalí supuestamen-
te capturado de forma ilegal.  
Fruto de esta inspección, los 
agentes descubrieron que en este 
lugar se ejercía la actividad de 
taxidermia y que se encontraba 
equipado de toda la herramienta, 

maquinaria y productos nece-
sarios para ello. Ante el requeri-
miento de la Unidad actuante, los 
agentes comprobaron la carencia 
de ningún tipo de Licencia Am-
biental o autorización, en la que se 
incluyen las propias de autónomo 
de la Seguridad Social, declara-
ción Agencia Tributaria, registro 
del taller de taxidermia en la Con-
selleria de Medio Ambiente, libro 
registro de entrada y salida de los 
animales que se disecan, registro 

y gestión de residuos SANDACH 
o la autorización de Confedera-
ción Hidrográfica del Jucar de la 
correcta gestión de las aguas resi-
duales, por lo que el taller resulta-
ba completamente ilegal. En esta 
misma inspección se procedió a  
la identificación de la persona que 
presuntamente cazó el jabalí sin 
autorización de la Conselleria de 
Medio Ambiente y al taxidermista 
que supuestamente ejercía allí su 
actividad.
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Las nuevas ayudas de hasta 3.000 euros para negocios 
afectados por la pandemia ya pueden pedirse

Somos Raspeig
u Las nuevas ayudas econó-
micas del Ayuntamiento de San 
Vicente con destino a minimizar 
el impacto económico que la CO-
VID-19 está suponiendo sobre 

pymes, micropymes, pequeños 
empresarios autónomos y profe-
sionales de San Vicente del Ras-
peig pueden solicitarse a partir 
del viernes 2 de julio en la sede 
electrónica municipal https://ras-

peig.sedipualba.es/
Podrán ser beneficiarios de estas 
ayudas las personas físicas o ju-
rídicas, legalmente constituidas 
que, siendo persona autónoma, 
colectivo sujeto a mutualidad, 
micropymes o pymes que se en-
cuentren dadas de alta a fecha 
de solicitud y tengan su domicilio 
fiscal en el municipio de San Vi-
cente del Raspeig. 
Otro de los requisitos para recibir 
esta ayuda, que el Ayuntamiento 
ha gestionado con una subven-
ción de la Diputación de Alicante 
por un importe de 277.794 eu-
ros, es que las personas solici-
tantes hayan reducido el prome-
dio mensual de facturación de 
los meses comprendidos entre 
el 1 de julio de 2020 y el 30 de ju-
nio de 2021, en al menos el 25% 
respecto del promedio mensual 
facturado en 2019.

El concejal de Comercio e Indus-
tria, Alberto Beviá, de Esquerra 
Unida, ha indicado que la fina-
lidad de estas ayudas es actuar 
directamente sobre las personas 
físicas y jurídicas más afecta-
das para afrontar esta situación 
extraordinaria provocada por el 
COVID-19, “con el objetivo de 
evitar que se originen conse-
cuencias económicas y sociales 
irreversibles para los habitantes 
del municipio y velar porque una 
vez finalizada la crisis sanitaria, 
se produzca lo antes posible una 
reactivación de la economía lo-
cal, evitando que el impacto eco-
nómico y social se prolongue en 
el tiempo”.
La cuantía máxima a la que 
puede optar cada persona so-
licitante es de 3.000 euros y el 
plazo de presentación de solici-
tudes será de un mes. 

Pagos del Plan Resistir
Por otro lado, Alberto Beviá in-
formó ayer al pleno municipal 
sobre estado de los pagos de 
las ayudas del Plan Resistir. 
“Estamos en la aprobación de 
la disposición del 5º proceso, 
con 74 solicitudes valoradas y 
revisadas, de las cuales 56 se 
aprobarán en esta semana y 18 
no han sido admitidas por no 
cumplir alguno de los requisitos 
para percibir esta subvención”, 
dijo el regidor. 

El concejal aseguró que la Con-
cejalía de Comercio tiene relacio-
nadas las solicitudes que no han 
sido admitidas en el Plan Resistir 
y el motivo, por lo que “con el so-
brante intentaremos que los be-
neficiarios sean los negocios que 
se han quedado fuera de estas 
subvenciones”.

El plazo de presentación de solicitudes será de un mes

La Guardia Civil halla un taller clandestino de taxidermia
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u El grupo municipal de Ciudada-
nos (Cs) ha reclamado al equipo 
de Gobierno de San Vicente del 
Raspeig que actúe en aquellas par-
celas y solares que están llenos de 
suciedad y maleza y que provocan 
la aparición de ratas, pulgas y cu-
carachas. La concejal de Cs Marie-
la Torregrosa ha explicado que “en 
las últimas semanas han entrado 
en el Ayuntamiento varias quejas 
de vecinos que denuncian esta si-
tuación que atribuyen, en algunos 
casos, al abandono de estos espa-
cios”. Una de las quejas hace re-
ferencia a los solares ubicados en 
las calles Elche y Goya, donde los 
vecinos solicitan la poda y limpieza 
de los mismos por la proliferación 
de plagas de ratas, pulgas y cuca-
rachas que llegan a introducirse en 
el interior de las viviendas y provo-
can picaduras a los vecinos. Se-
gún los afectados, ya presentaron 
esta queja anteriormente pero la 
situación continúa igual, las vallas 

que deberían protegen los solares 
están volcadas y hay restos de es-
combros y maleza.
Torregrosa ha afirmado que “solo 
hay que acercarse a la zona para 
comprobar el lamentable estado en 
el que se encuentran estos solares, 
que están llenos de matorrales se-
cos, restos de bolsas de plástico, 
maleza que invade las aceras y va-
llas en el suelo, lo que además de 
dar una imagen pésima de la zona 
provoca la proliferación de plagas 
y supone un riesgo en caso de in-
cendio dada la proximidad de las 
viviendas”.
Además de en esta zona, en las 
últimas semanas han entrado por 
registro otras quejas vecinales por 
la aparición de un gran número de 
cucarachas en el interior de una 
comunidad de propietarios de la 
calle Torres Quevedo, que solicitan 
la desinsectación de los alrededo-
res. También se ha presentado otra 
queja por una plaga de cucarachas 
en el interior de una urbanización 

de las calles Ibi y Ancha de Cas-
telar, que proceden, según los ve-
cinos, de las arquetas de la calle, 
por lo que piden la fumigación del 
entorno.
La edil de Cs ha indicado que “son 
continuas las quejas que recibimos 
de los vecinos tanto por la sucie-
dad que se acumula en los solares 
como por la presencia de ratas, cu-
carachas y otras plagas en distin-
tas zonas del municipio, por lo que 
pedimos al equipo de Gobierno 
intensificar las labores de limpieza 
y desinfección de cara al verano”.
Ciudadanos llevó este asunto al 
pleno del miércoles, donde pregun-
tó si el Ayuntamiento ha atendido 
estas quejas vecinales, si se ha 
realizado alguna desinfección ex-
traordinaria durante el último mes y 
qué acciones se tiene previsto lle-
var a cabo en los próximos meses 
para evitar la propagación de estas 
plagas dado que estos problemas 
se suelen agravar con la llegada de 
los meses de verano.

Somos Raspeig
u La moción presentada por el Partido Popular, y que 
recogía la demanda de vecinos de la localidad respon-
sables de animales de compañía, en concreto perros, 
en referencia a la ampliación y mejoras higiénico-sa-
nitaria de los parques caninos y los pipi-can, ha sido 
aprobada en el pleno de junio, pese a la falta de apoyo 
en este tema del equipo de gobierno (PSOE-EU).
“Esta era una propuesta que reflejaba el sentir de mu-
chos vecinos que siendo responsables de canes, nos 
trasladaban su necesidad de disponen de estos es-
pacios como punto de encuentro, socialización, adies-
tramiento pero sobre todo para la realización de las 
necesidades fisiológicas de los perros, contribuyendo 
a minorar con ello esta acción en otras superficies de 
la ciudad” explica la edil Popular, Lourdes Galiana, en-
cargada de plantear la propuesta ante el plenario del 
Ayuntamiento de San Vicente, en su sesión ordinaria 
del mes de junio. 
La propuesta que recogía distintos puntos ha sido 
aprobada, pese a la abstención de los grupos políticos 
integrantes del equipo de gobierno, Socialistas y de 
Esquerra Unida, precisamente sobre quienes recae 
actualmente la responsabilidad del mantenimiento 
y gestión de los parques caninos ya existentes, así 
como en llevar a cabo los acuerdos aprobados. “Esta 
aprobación avala que el Ayuntamiento realice un es-

tudio para considerar la ampliación cuantitativa de los 
parques caninos, así como su mejor ubicación, en 
proporción al incremento continuo del censo canino 
en nuestra localidad que en la actualidad sobrepasa 
el millar de ejemplares” señala Galiana “tratando con 
este incremento de evitar la masificación de uso en 
algunos ellos que puedan tener como resultado exce-
sivas molestias a los vecinos colindantes”. 
El correcto mantenimiento higiénico-sanitario, frente a 
la dejadez o degradación que se puede observar en 
algunos de estos espacios, incluido el que permanece 
cerrado desde el inicio de la pandemia en la calle La 
Huerta, es otro de los puntos a los que hacía referen-
cia la moción “es importante la constante limpieza y 
desinfección de estos recintos para evitar malos olo-
res o una imagen inadecuada que puedan perjudicar 
a la vecindad donde se establezcan” a lo que la edil 
Popular, añade “sumamos también a estos puntos, 
que se facilite la información necesaria tanto en la web 
municipal como en todas aquellas plataformas muni-
cipales, digitales o en cualesquiera otras que se con-
sideren oportunas, referente a la ubicación de estos 
espacios, sus características, la normativa o reglas de 
uso en cada uno de ellos. Y que esta información esté 
accesible tanto para ser consultada por los vecinos de 
nuestro municipio, como por cualquier persona que 
nos visite con sus animales de compañía”.
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Ciudadanos reclama la limpieza de solares ante las quejas vecinales por las plagas de ratas, pulgas y cucarachas

Lectura de manifiesto a las puertas del consistorio

Se aprueba la propuesta del PP para 
ampliar y mejorar los parques caninos

Imagen parque canino calle La Huerta

Somos Raspeig
u Dotación, prevención y man-
tenimiento. Bajo estas premisas, 
Compromís ha presentado un 
paquete de medidas urgentes 
para el barrio El Sagrat de Sant 
Vicent. Esta iniciativa ha contado 
con la colaboración de agentes 
sociales y vecinos/as que “han te-
nido a bien contribuir en positivo 
para mejorar los espacios públi-
cos y que el conjunto de la socie-
dad sanvicentera pueda disfrutar 
de una ciudad limpia, amable y 
segura”.
Compromís recoge en un docu-
mento cinco propuestas clave 
que mejorarían la calidad de 
vida de los vecinos y vecinas del 
Sagrat. En concreto, esta forma-
ción política solicita: aumentar la 
frecuencia de limpieza viaria y 
recogida de residuos (actualmen-
te la empresa sólo pasa una vez 
por semana), erradicar los malos 

olores y ruidos diurnos y noctur-
nos, renovar paulatinamente las 
aceras, mejorar el mantenimiento 
de las instalaciones deportivas, 
pipi-can y parques, y finalmente, 
cumplir con el PGOU que deli-
mita la zona residencial del área 
industrial.
Ramon Leyda, Portavoz de 
Compromís en el Ayuntamiento 
de Sant Vicent, ha escuchado 
de primera mano las problemáti-
cas e indica que “trasladaremos 
a las áreas municipales corres-
pondientes cada una de las su-
gerencias e inquietudes que nos 
han hecho llegar los vecinos y 
vecinas del Sagrat”.
Finalmente, Leyda asevera que 
“es necesario trabajar estrecha-
mente con la ciudadanía para 
construir un modelo de ciudad 
polivalente, sostenible, universi-
tario, equilibrado y justo. Estamos 
en el camino”.

Compromís presenta un Plan Integral 
para el barrio El Sagrat de Sant Vicent

Compromís ha presentado un paquete de medidas urgentes 
para el barrio El Sagrat de Sant Vicent

César Ponce / Somos Raspeig
u¿Ha cambiado mucho el Da-
vid Navarro de hace seis años 
respecto al actual? Sí, yo nun-
ca me había dedicado a la polí-
tica, tuvo que haber un aprendi-
zaje y entender que desde fuera 
parece que las cosas se pueden 
hacer mucho más rápidas, pero 
cuando estás dentro de la admi-
nistración te das cuenta que es 
un monstruo. Tuvimos aciertos y 
errores, se nos acusó de inope-
rancia, pero creo que el tiempo 
nos ha dado la razón. Aún así, 
siempre hemos estado dispo-
nibles para tender puentes sin 
revanchismos que acaban afec-
tando a la ciudadanía.

¿Le dolió que no contaran con 
Podemos para formar gobier-
no en las últimas elecciones? 
Voy a ser sincero, creo que sí 
debían haber contado con noso-
tros. Creo que la diversidad y la 
pluralidad es muy buena. Pero 
esa fue su decisión y hay que 
respetarla.

Aun así posteriormente se su-
maron al Pacto de La Almaza-
ra. ¿Se puede ya hacer una va-
loración de ese acuerdo? No, 
aún es pronto para valorar, ese 
pacto estaba vinculado al rema-
nente que se aprobó hace mes 
y medio, seguimos teniendo reu-
niones. El remanente es de 16 
millones de euros y creo que es 
un hito histórico. En caso de que 
veamos inacción en la ejecución 
seremos duros en la crítica.

Lo que sí rechazaron fue unir-
se al equipo de gobierno en 
plena crisis socialista… Así 
lo decidió nuestra asamblea, en 
ese momento había diez ediles 
socialistas y ocho eran ‘díscolos’, 
en ese momento decidimos que 
la mejor decisión era no entrar a 
formar parte del gobierno.

Por ahora… En política nunca se 
puede decir que no, siempre hay 
que dejar las puertas abiertas.

¿Cree que el alcalde debería 
actuar contra los ediles expe-
dientados? Hacer una valora-
ción de las guerras internas de 
otros partidos es difícil, pero lo 
que nunca podemos permitir es 
que esas circunstancias afecten 
a la gestión. Tome la decisión 
que tome, nuestro respeto más 
absoluto.

Podemos está perdiendo fue-
lle y su líder, Pablo Iglesias, se 
ha acabado quemando. ¿En 
qué situación queda el parti-
do? Hay que ser autocríticos y 

aprender de los errores, hay co-
sas que no se han hecho bien. 

A nivel local, ¿tiene decidido 
presentarse como cabeza de 
lista en 2023? No voy a presen-
tarme como cabeza de lista. No 
me importaría ir en esas listas, 
pero hay más gente y me gus-
taría comenzar otros proyectos, 
aunque siempre apoyando al 
partido.

¿Sería beneficioso para su 
partido encontrar confluen-
cias de cara a los comicios? 
Toda confluencia y alianza, siem-

pre que tengan un objetivo co-
mún son buenas. Pero estas de-
cisiones se tendrán que hacer en 
reuniones, a nivel local, también 
a nivel autonómico. Creo que es 
muy beneficioso.

¿Se ve en el futuro en algún 
otro partido que no sea Po-
demos? No voy a decir ‘de esta 
agua no beberé’, pero yo soy 
muy leal a los proyectos y a las 
personas, y si no fuera cargo 
electo seguiría apoyando este 
proyecto.  Hay políticos de otros 
grupos con ideología distinta que 
pese a las discrepancias les ten-

go un gran respeto. Mi idea de 
política está basada en el ‘libre-
pensamiento’ si no nos converti-
ríamos en una secta.

Uno de los grandes problemas 
en San Vicente está en Servi-
cios Sociales, que es también 
una de las grandes luchas de 
Podemos. ¿Cómo ve la situa-
ción actual? Soy un poco pesi-
mista, no sólo se tenía que haber 
trabajado en viviendas de emer-
gencia sino también en alquileres 
asequibles a familias. Espero que 
haya reacción por parte de todas 
las administraciones. Los sumi-
nistros de agua de luz, de gas, 
son derechos reconocidos en la 
constitución. La demanda ciuda-
dana va a ser mucho mayor que 
la oferta y por eso hay que am-
pliar un gran parque de vivienda. 
La Conselleria nos ha facilitado 
esa labor con la herramienta de 
tanteo y retracto pero creo que se 
podía haber hecho más.

Esta semana ha venido mar-
cado por el colectivo LGTBI y 
la ley trans. ¿Entiende las crí-
ticas a Irene Montero por par-
te de plataformas feministas 
como la PIR de San Vicente? 
Es muy sano que se haga la 
crítica, esa ley está en proceso 
parlamentario. Creo que es un 
secreto a voces que ha habido 
divergencias. Creo que es bueno 
que haya críticas para intentar 
mejorar.

“No voy a presentarme como cabeza 
de lista en las próximas elecciones”
l David Navarro es uno de 
los políticos que más ha evo-
lucionado en estos últimos seis 
años, en los que ha pasado por 
el gobierno y por la oposición. 

El portavoz de Podemos repasa 
la actualidad municipal y con-
firma su intención de no ser 
cabeza de lista en las próximas 
elecciones.

Entrevista a David Navarro, portavoz de Podemos San Vicente

La entrevista la puedes 
ver también en formato 
audiovisual a través del 
código QR.
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uPese a las inclemencias del 
tiempo, nada impidió que el 
sábado 19 de junio la Hoguera 
Las Acacias despidiera a sus re-
presentantes de 2019 y procla-
mara a las que toman el relevo 
de cara a 2022.
Bajo el lema «Volveremos» 
quisieron demostrar lo grande 

que son las Fiestas del Fuego. 
Las nuevas representantes son 
Catalina Estévez Pinto y Yanira 
Matallana Maldonado (damas 
infantiles); Tania Camila Pin-
to Colmenares (dama adulta): 
Alexia Fuentes Romero (belleza 
infantil); y Lorena Maldonado 
Buades (belleza adulta). ¡Enho-
rabuena a todas!

Segunda presentación de Hogueras
(el ciclo se reanudará el 10 de julio)

La Hoguera ‘Las Acacias’ presentó 
a sus nuevas representantes

Somos Raspeig
uLa Union de Radioaficiona-
dos de San Vicente, del día 1 
al 18 de Julio estará difundien-
do por las ondas el Diploma de 
Hogueras de San  Vicente. Este 
año como novedad habrá tres 
tipos de diploma; Bronce, Plata 
y Oro, además varios trofeos a 
los radioaficionados que consi-

gan mayor puntuación a lo lar-
go de los 18 días. Se darán cita 
14 estaciones de radio a través 
de las ondas otorgando puntos 
donde participarán radioaficio-
nados de toda España y tam-
bién de otros países. Las bases 
están publicadas en la web 
www.ea5urr.org y en revistas de 
tirada internacional. 

Diploma de Hogueras de la Union de Radioaficionados

La Union de Radioaficionados de San Vicente estará difundien-
do por las ondas el Diploma de Hogueras de San  Vicente

La lluvia dio una tregua a la cultura

Somos Raspeig
uSan Vicente pudo acoger al fin el concierto de 
‘Música als pobles’, que cada año realiza la Socie-
dad Musical La Esperanza.
Tras un primer aplazamiento en la mañana del 5 de 
junio, la lluvia amenazó de nuevo, pero esta vez se 
frenó a tiempo para que los asistentes a la Plaza de 
la Comunitat Valencia pudieran disfrutar de las mag-
níficas interpretaciones a cargo de nuestra banda 
de música.
Ahora, desde nuestra sociedad musical ya preparan 

el festival que está previsto para el 17 de julio y po-
dría realizarse ya en un mayor auditorio como es el 
parque Juan XXIII.

Concierto de primavera
Por otra parteLa colla de la Associació Musical “El 
Tossal” realizó el pasado domingo 20 de junio el 
‘Concert de primavera’. Los asistentes disfrutaron 
de una gran velada al aire libre que nos recordó lo 
cerca que estamos de recobrar la normalidad cul-
tural.

La lluvia dio una tregua a la cultura y permitió celebrar Música als pobles

La Associació Musical “El Tossal” realizó SU CONCIERTO DE PRIMAVERA

Cultura/Local
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Almorçarets Sanvicenteros

Almorçarets celebran el cumpleaños de su socio Julián Blázquez

uLos temas tratados han sido: 
a) Rincón poético. Con aportaciones de 
Julián Blázquez Sánchez, Mari Carrete-
ro, María de la Rogativa González Gar-
cía, Mariló Gomis y otros. 

b) Historia de la Corporación Municipal 
sanvicentera. A cargo de Juan Rodrí-
guez Llopis, que nos habló de las ins-
talaciones propiedad del Ayuntamiento 
en la calle Sol, en la que se instaló una 
pescadería; posteriormente unas es-
cuelas unitarias; un centro de atención 
médica y, actualmente, está al servicio 
de asociaciones culturales del muni-
cipio. Estas instalaciones han sido de 
gran tradición en nuestro pueblo e, in-
cluso, en algunos momentos, ensaya-

ba la Sociedad Musical La Esperanza, 
masas corales y otros menesteres. Su 
ubicación se encuentra frente a la Plaza 
del Pilar, el llamado “jardincito”.

c) Temas económicos de actualidad. A 
cargo de Vicente Llopis Pastor, sobre la 
situación económica de los grandes al-
macenes “El Corte Inglés”; teletrabajo; 
así como las aportaciones del filósofo 
Confucio (551 a.C.-497 a.C.).

d) Celebración del cumpleaños de Ju-
lián Blázquez Sánchez, en el que hubo 
tarta, velas y un excelente desayuno, 
todo ello en un grato ambiente al tiempo 
que se le cantaba la canción de “Cum-
pleaños Feliz”.

lSegún nos indica la Asociación Cultural “Almor-
çarets Sanvicenteros”, las actividades siguen desa-
rrollándose en su sede social del Bar-Restaurante 
“Pascualet”, calle Manuel de Falla 4, de San Vicente 
del Raspeig, teléfono 965.66.19.88, cuyo propieta-
rio es don Antonio Uroz, quien les atiende perfecta-
mente con una exquisita cocina.

Celebración del cumpleaños de Julián Blázquez Sánchez

El Ayuntamiento instala un total de 20 desfibriladores en diferentes edificios municipales

u Se ha comenzado con la instalación de 
20 desfibriladores en diferentes edificios 
municipales de San Vicente del Raspeig. 
Las unidades que se han instalado se 

encuentran es espacios amplios, de fácil 
acceso y visibilidad.
Los desfibriladores instalados, llamativos 
por su color, cuentan con una puerta de 

fácil apertura y con cuatro principales pa-
sos a seguir. El primero de ellos es llamar 
al 112, seguido de la iniciación de la RCP. 
Tras ello, se enciende el desfibrilador y, por 
último, se deberán seguir las instrucciones 
del código QR que explica cómo utilizarlo. 
Para cualquier duda, en cada aparato se 
encuentra un teléfono informativo en caso 
de duda: el 900 670 112.
Algunos de los edificios municipales ya 
contaban con desfibriladores, como Poli-
cía Local o la Ciudad Deportiva, localiza-
ciones en los que se ha incrementado el 
número. Entre los espacios en los que se 
han ubicado los nuevos desfibriladores se 
encuentra el Mercado Central, la Ciudad 
Deportiva, Policía Local y Protección Civil, 
la Oficina de Desarrollo Local, el Ayunta-
miento, el Centro Social (C/ Cervantes), 
el Barrio Santa Isabel, la Antigua Casa 

Consistorial, el Caserón de Haygón, la 
Brigrada de Mantenimiento y la Biblioteca 
Municipal.
Jesús Villar, alcalde de San Vicente del 
Raspeig, ha explicado que “los desfibri-
ladores han sido instalados en en esos 
espacios municipales donde hay más 
afluencia de público. Donde más gente se 
aglomera es donde debemos poner so-
luciones. Además, en caso de tener que 
utilizarlos, que ojalá no sea así, los desfi-
briladores están totalmente identificados”.
Lucía Rubio, Concejal de Sanidad y 
Consumo, ha dado a conocer que “algu-
nos de los desfibriladores han sido ins-
talados en los coches policía, al ser una 
vía de rápido acceso y movimiento. Pos-
teriormente a la instalación, se realizarán 
una serie de cursos de formación sobre 
cómo utilizarlos”. 

Alcalde Jesús Villar junto a Lucía Rubio, Concejal de Sanidad y Consumo
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BMX en estado puro
San Vicente albergó la 
Copa de la CV en lo que 
fue una fiesta del BMX. 
Nuestro club brilló a nivel 
deportivo y a nivel orga-
nizativo               Pág. 12

Somos Raspeig
u Un nuevo deporte ha llegado a San Vicente. Desde aho-
ra, nuestra ciudad tendrá una escuela de beisbol, en una 
iniciativa que ha sido impulsada desde el Barrio Santa Isa-
bel y cuyos entrenamientos se llevarán a cabo en el campo 
de El Rigas, donde el pasado sábado 26 de junio tuvo lugar 
la primera toma de contacto.

Los gladiadores de Alicante, nombre que ha tomado el 
club, se enfrentaron a equipos de Madrid y Elche ante la 
presencia de la presidenta de la Federación de Beisbol y 
softbol de la Comunidad Valenciana, Francisca Martínez 
Cuenca. Tampoco quiso perderse la cita el concejal de de-
portes, Guillermo García, que ha colaborado para impulsar 
esta actividad y estuvo acompañado por otros miembros de 
la corporación.

El beisbol llega con fuerza a San VicenteLa karateka Gema Lillo 
(Karate Club San Vicente) 
se proclama campeona 
de España de veteranos

Foto (Juan Sáez)

Jornada de beisbol en San Vicente

Pág. 13
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u Este martes y miércoles hemos dis-
frutado del Festival de Fin de Curso en 
el CEI Garabatos. Este año, y debido 
a la situación que vivimos, ha sido por 
clases y en el patio de nuestro Centro. 
Con medidas de seguridad y distancia, 
las familias han podido ver como los 
alumnos y alumnas han “bailado” can-
ciones variadas que nos trasladan al 
verano. Además el miércoles las clases 
de los mayores del Cole celebraban su 
Graduación ya que se van al cole de ma-
yores, despidiéndose con mucha emo-
ción y algunas lágrimas entre familias y 
profes. Las medidas anti Covid no han 
conseguido que este sea un Festival frio, 
ya que en todo momento nos hemos 
sentido arropados y queridos por todos 

los que nos acompañaron en cada uno 
de los bailes. Con este Festival empieza 
la despedida de este atípico curso que 
comenzó con mucha incertidumbre y 
miedos, pero que ha finalizado con una 
clara alegría por parte de las familias y 
equipo docente ya que se ha superado 
con nota todas las medidas e inconve-
nientes a las que nos hemos tenido que 
ir adaptando. Ahora toca disfrutar con la 
Fiesta del agua que si despedirá el cur-
so y dará paso a la Escuela de Verano, 
donde con otras tareas, los niños y niñas 
de hasta 10 años disfrutaran durante el 
mes de Julio.
El equipo de Garabatos quiere agrade-
cer a todas las familias garabateras su 
confianza depositada en nosotros y de-
searle un ¡¡¡FELIZ VERANO!!!

Festival de fin de curso en el CEI Garabatos

Somos Raspeig
uLos alumnos David García e Isabel 
Martínez, de 1º curso del Ciclo Superior 
de Química y Salud Ambiental del CIPFP 
Canastell, tutorizados por su profesora 
Montserrat Pérez, han conseguido el Pri-
mer premio del concurso “Muestra la Cien-
cia en vídeo” de la Universidad Politécnica 
de Valencia-Campus de Alcoy con el vídeo  
“¿El agua puede ser dura?”.

El concurso tiene como objetivo desarro-
llar un vídeo original e inédito de 3 o 4 mi-
nutos en el que se muestre un experimen-
to cercano a la vida cotidiana relacionado 
con la física o la química, realizado en los 
centros educativos de los estudiantes par-
ticipantes. Los alumnos Isabel y David, en 
el vídeo, determinan la dureza del agua de 
red en San Vicente del Raspeig y las con-
secuencias de ésta en la vida cotidiana. 

Dos alumnos del CIPFP Canastell ganan el 
concurso “Muestra la Ciencia en vídeo”

El Juan Ramón Jiménez tiene 
a una dama del foc infantil

Somos Raspeig
uEl CEIP Juan Ramón Jiménez tiene el 
honor de contar este año entre su alum-
nado con dos bellezas infantiles de las 
Hogueras de Alicante.
Después de más de un año de pandemia 
y tiempos muy difíciles para todos, poco 
a poco la sociedad vuelve a retomar una 
cierta normalidad y con ella la celebración 
de algunas fiestas como las Hogueras de 
Alicante.
El pasado viernes 18 de junio se celebró 
en la Plaza de Toros de Alicante la gala 
para la elección de la Bellea del Foc Infan-

til y sus damas de honor.
Las alumnas de 4º de Primaria, Isabel 
Ruiz Gomis (Bellea Infantil de la Foguera 
Nou Alacant) y Cloe Alenda Calero (Bellea 
Infantil de la Foguera La Marina) aspira-
ban a representar a la ciudad de Alicante 
entre las 82 candidatas.
Al final de la gala, los miembros del jurado 
nombraron a Cloe como una de las Da-
mas de Honor de la Bellea del Foc Infantil 
de este año. «Felicitamos a ambas niñas 
por su tesón, pasión e ilusión y por ser 
unas excelentes alumnas», declaran des-
de el centro.

Isabel Ruiz Gomis (Bellea Infantil de la Foguera Nou Alacant) y Cloe Alenda 
Calero (Bellea Infantil de la Foguera La Marina)

Los alumnos David García e Isabel Martínez, de 1º curso del Ciclo Superior de Química 
y Salud Ambiental del CIPFP Canastell, tutorizados por su profesora Montserrat Pérez

Somos Raspeig
uEl alumno de cuarto de ESO del IES 
María Blasco Alberto Navalón Lillo ha ga-
nado el primer premio de la Olimpiada In-

formática organizada por la Universidad 
de Alicante. Alberto, que ha sido prepa-
rado por la profesora de Informática Her-
minia Pastor Pina, participó el pasado de 
26 de marzo en la prueba celebrada en 
la Universidad de Alicante. Cabe desta-
car el esfuerzo organizativo realizado por 
la Universidad de Alicante y, en concreto 
por la Escuela Politécnica Superior, para 
realizar la prueba de forma presencial y 
con todas las medidas de seguridad anti-
covid necesarias.
El examen consistía en la resolución 
de problemas de programación en un 
tiempo máximo de tres horas. Destacar, 
también, que otros cinco alumnos de se-
gundo de bachillerato participaron en la 
competición siguiendo la tradición e im-
plicación del Departamento de Informáti-
ca en la formación del alumnado del IES 
María Blasco en programación. La entre-
ga de premios se celebró el pasado 16 
de junio en el Paraninfo de la Universidad 
de Alicante.

 Alberto Navalón Lillo obtiene el primer premio en la Olimpiada 
Informática organizada por la Universidad de Alicante

El alumno de cuarto de ESO del IES 
María Blasco Alberto Navalón Lillo ha 
ganado el primer premio de la Olim-
piada Informática
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Somos Raspeig
uSe ha celebrado en Jaraiz de 
la Vera (Cáceres) el VIII Cam-
peonato de España de Vete-
ranos, dónde Gema Lillo del 
Karate Club San Vicente se ha 
proclamado Campeona de Es-
paña en la categoría de Kumite 
+40 años. Además, consiguió 

alzarse con la plata en la cate-
goría de Katas. 
Carlos Giménez logró la plata 
en la disputada categoría de 
kata 60-69. Braulio Castro, Ra-
quel López y Héctor García de-
mostraron un gran nivel en su 
debut Campeonato de España 
de Veteranos. 

Gran logro para nuestro karate

La karateka Gema Lillo se proclama 
campeona de España de veteranos

Somos Raspeig
uSan Vicente acogió el pa-
sado sábado 19 de junio la 3ª 
jornada dels Jocs Esportius de 
Taekwondo. Grandes deportis-
tas se dieron cita en el pabellón 
Ginés Alenda, que acogió a 300 
niños y un total de 26 equipos 
llegados de toda la Comunidad 
Valenciana
La cita fue organizada por la 
Federación de Taekwondo de la 

Comunidad Valenciana y el club 
Sanvi Sports de nuestra locali-
dad, siempre implicado con esta 
modalidad deportiva.
A la cita acudió el presidente 
de la Federación Valenciana 
de Taekwondo, Guillermo Gijón 
Segrelles, así como el edil de 
deportes, Guillermo García, que 
presenció los combates, acom-
pañado por otra edil de la corpo-
ración municipal, Pilar Alcolea.

El mejor taekwondo de la Comunitat en San Vicente

San Vicente acogió la 3ª jornada dels Jocs Esportius de Taekwondo

Doble medalla para el Sanvi Sports en el 
Campeonato de España de Taekwondo

Somos Raspeig
uEl club Sanvi Sports participó el 
pasado fin de semana en el Cam-
peonato de España Cadete y sub 
21. Cuatro deportistas de nuestro 
club representaron a la Comuni-

dad Valenciana, destacando el 
oro de Hugo Arillo en categoría 
-58kg, que se impuso en sus cua-
tro combates y ya está centrado 
en los próximos objetivos que 
marcarán una temporada muy 

prometedora.
Por su parte, Lorena Maciá logró 
un meritorio bronce en la catego-
ría de (-57kg). También compitie-
ron Marcos Jiménez (-54kg), Ale-
jandra De Frutos (-57kg).

Gran trabajo una vez más por parte de nuestros taekwondistas

Somos Raspeig
uLa Escuela de Artes Marciales 
Txentxo participó en la 1ª liga  de 
karate en categorías cadete, ju-
nior y sub 21, obteniendo gran-
des resultados.
Nuestros competidores despla-
zados a Benissa y se trajeron un 
oro, una plata y dos bronces
Oro para Sofía Gundin Morales 
Kumite en cadete femenino +54 
kg. Plata para Claudia Murcia Mi-
randa en Kumite Junior femenino 
- 53 kg. Bronces para Daniel Gar-
cía Ponce en Kumite Junior mas-
culino - 61 kg, y David Del Valle 
Ruiz en Kumite Junior masculino 
- 76 kg. ¡Enhorabuena a todos!

Cuatro medallas para Txentxo y sus chicos en Benissa

La Escuela de Artes Marciales Txentxo participó en la 1ª liga de karate

Somos Raspeig
u El Jove Español ha confirma-
do dos nuevas incorporaciones 
para el proyecto de la próxima 
temporada. 
En primer lugar Pablo Morgado, 
mediocentro que llega proceden-
te del C.D. Alcoyano, donde ha 
militado en todas las categorías 
inferiores. A sus 19 años, ha es-
tado entrenando en dinámica del 
primer equipo de El Collao en 
varias ocasiones, entrando en 
convocatorias pese a su juven-
tud. Pablo es un mediocentro de 
corte defensivo y destaca por su 
poderoso físico y su 1,92 de al-
tura. Alcoyano de nacimiento, el 

nuevo centrocampista del Jove 
Español termina su etapa juvenil 
y se pondrá al servicio de Antonio 
Moreno. Se trata de un jugador 
sub23 con mucha proyección, 
que firma por dos temporadas y 
en el que el club deposita mucha 
confianza por lo que ya ha venido 
demostrando en su club.

El segundo es Lauren Egea. Ali-
cantino que pese a su juventud 
(25 años) es un central con un 
gran recorrido y mucha experien-
cia en la categoría. Lauren desta-
ca por su fuerza y contundencia, 
además de por su velocidad y po-
livalencia, ya que también puede 

actuar de lateral.
Canterano del Hércules de Ali-
cante desde alevines, Lauren 
debutó en Segunda División con 
los blanquiazules todavía siendo 
juvenil. El nuevo jugador del Jove 
pasó después por los filiales del 
Espanyol y Real Murcia, además 
del Cornellà en Segunda División 
B, antes de probar suerte en Mé-
xico. Allí jugo en el filial del UNAM 
Pumas (México) y el Club Atlético 
Zacatepec. En 2018 regresó a 
España pasando por el CFI Ali-
cante, Praviano, CD Murada y su 
último club, el Salamanca CF B, 
donde se ha consagrado como 
capitán en Tercera División.

El Jove Español anuncia nuevos fichajes

Pablo Morgado y Lauren Egea, las nuevas incorporaciones del Jove Español

Somos Raspeig
u El ciclista sanvicentero Óscar 
Orts se proclamó subcampeón 
de la Comunidad Valenciana 
después de una carrera de in-
farto en la que luchó en solitario 
para tratar de dar caza al líder. 
Nuestro campeón se quedó en 
tierra de nadie, en una embos-
cada que le convirtió en víctima 
de la estrategia de equipo, ya 
que su acompañante no le dio 
ningún relevo en la persecución 
para no perjudicar a su compa-
ñero de equipo que estaba por 

delante. Óscar no pudo ni dar 
alcance al que marchaba en ca-
beza ni soltar al que le disputa-
ba el segundo puesto, teniendo 
que jugárselo en un sprint final 
de infarto. En la yincana, donde 
solo corrían los cinco mejores 
de cada categoría en sus res-
pectivas provincias, fue tercero 
a tan solo dos milésimas del 
primero.
Ahora, nuestro ciclista compe-
tirá en Cocentaina, Novelda, 
Denia, pruebas previas al Cam-
peonato de España. 

Sprint de infarto de Óscar Orts para
proclamarse subcampeón autonómico

Otro aprendizaje más para Óscar Orts

San Vicente fue una fiesta del BMX

Somos Raspeig
u San Vicente vivió una jorna-
da deportiva inolvidable. Nuestro 
circuito de BMX albergó la Copa 
de la Comunidad Valenciana, en 
lo que era la segunda prueba 
puntuable tras la de Alcoy.
Más de un centenar de riders se 
dieron cita durante la tarde del 
sábado en la instalación muni-

cipal y la organización corrió a 
cargo de nuestro club local, que 
estuvo a la altura con el apoyo 
de la concejalía de deportes, en 
un evento que fue retransmitido 
en directo por TV San Vicente 
(todavía disponible en FB y A la 
Carta).
Motivados por competir en 
casa, los nuestros brillaron y 

consiguieron numerosos po-
diums. En categoría 5 y 6 años 
hicimos triplete con Martín Or-
tega, Marc Carbonell y Lucas 
Navarro. En 7 y 8 años segundo 
fue Noah Chichizola y tercero 
Héctor Ortiz. En 9-10 años ganó 
Iván Guerra, por delante de Ál-
varo López y Javi Delgado. En 
cadete Matín Cerezo volvió a 

mostrarse intratable. En chicas, 
Cristina O’Shea lideró de nuevo 
en categoría infantil al igual que 
Daniela Rubio en su respectiva 
categoría. De cara a la catego-
ría 40-49 años el primero fue 
Miguel Ángel Pérez, seguido 
de Sergio Monerris y Jesús Mo-
lina. Por último, en 17-29 años 
segunda posición para Juan 
Miguel Crespo y 3ª para Iván 

Poveda, mientras en +50 José 
Noguera alcanzó la victoria.

Los nuestros se colgaron varios 
maillots como líderes de la co-
munidad valenciana, como fue 
el caso de Martín Ortega, Noa 
Chichizola, Iván Guerra, Martín 
Cerezo, Miguel Ángel Pérez y 
José Noguera. ¡Grandes nues-
tros riders!

sábado de BMX en el circuito del parque Lo Torrent (Foto Juan Sáez)

Los mejores riders de la CV se dieron cita en San Vicente
(Foto Juan Sáez)
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Desde Futsal Kids informan que por motivos 
logísticos se aplaza el evento previsto para el 
2 de julio y que tendrá lugar a la vuelta de las 
vacaciones de verano

Somos Raspeig
uDurante los días 18, 19 y 20 de junio 
se ha celebrado en Oviedo la que es la 
segunda prueba más importante dentro 
del calendario de los Jóvenes Promesas 
de Tiro Olímpico español. 
El Club Principado de Tiro Olímpico or-
ganiza la tradicional Copa SAR Princesa 
de Asturias para los jóvenes promesas 
de tiro olímpico. Con una exitosa partici-
pación y, condicionada por los protocolos 
Covid, los primos Lucas Játiva Cuartero 
y Laia Iborra Cuartero han destacado en 
sus respectivas modalidades. 
La benjamina del grupo, Laia Iborra,  
ha participado por primera vez en una 
competición de este nivel y ha dado la 
campanada realizando una magnifica 
competición en la modalidad mixta de 
pistola 10m con apoyo. Laia ha obtenido 
la medalla de bronce en una modalidad 
donde los niños y niñas compiten juntos. 
Desde los tiros previos a la competición 

la deportista sanvicentera se mostró 
seria y concentrada teniendo ganas de 
desarrollar, como así ocurrió, una buena 
competición.  
Por su parte, Lucas Játiva ha tenido más 
dificultades durante el desarrollo de su 
competición de carabina. Desde el inicio 
de la prueba no se encontró nada cómo-
do pasando la misma con muchísima di-
ficultad. Pese a ello, con mucho esfuer-
zo, y sobreponiéndose a las dificultades,  
obtuvo la segunda mejor puntuación 
consiguiendo una meritoria medalla de 
plata en la categoría infantil. 
En breve han de ponerse de nuevo el 
traje de faena pues, durante el din de se-
mana del 26 y 27 de junio se desarrolla 
simultáneamente la Copa Federación de 
Jóvenes Promesas. Esta Copa Federa-
ción decidirá los puestos que finalmente 
disputarán el campeonato de España de 
Jóvenes promesas que se disputará a 
finales de noviembre.   

Los primos Cuartero tocan medalla 
en la Copa Princesa de Asturias

Somos Raspeig
uLas hermanas Pastor ya vuelven a ser 
un tándem. Loli se va recuperando de la 
lesión que le ha mantenido varios meses 
en el dique seco y pudo volver a competir 
en el Europeo de Pevidem. 
Nuestras campeonas no defraudaron 
(nunca lo hacen) y subieron al pódium 
pese a que el viento les dificultó la tarea 
en algunos intentos. Loli Pastor, a pesar 
de no estar todavía al 100%, se proclamó 
subcampeona de Europa, quedando Ma-
ría a las puertas del pódium.
Por otro lado, en la Copa presidente (pun-
tuable para la copa del mundo), nuestra 
pareja subió al segundo escalón del pó-

dium (María) y al tercero (Loli), aunque 
empatadas en cuanto a puntuación. Para 
finalizar disputaron los mixtos de Europa, 
con otro pódium para María (segunda 
junto a José Pascual) y Loli (tercera ha-
ciendo pareja con Jaume Rull)
“Hemos disfrutado mucho el campeona-
to, sintiendo que lo hemos hecho bien, 
pero la suerte no terminó de acompa-
ñarnos y el aire nos sacó alguna hélice, 
más alguna que no terminó de romper. 
Gracias a toda la gente que nos sigue 
siempre y que hace posible el haber po-
dido llegar hasta aquí”, declaraba María 
Pastor en sus redes a la vuelta de la 
competición.

Los primos Lucas Játiva Cuartero y Laia Iborra Cuartero

Las hermanas Pastor ya 
vuelven a ser un tándem

Somos Raspeig
u El club Natación San Vicente ha vivido 
un fin de semana inolvidable durante la 
Copa Autonómica de clubes, en la que se 
ha proclamado campeón de 1ª División, 
logrando además el ascenso a División 
de Honor con un gran nivel en todas las 
pruebas y muchísimas marcas mejora-
das que demuestran el gran estado de 
forma de la marea verde, que celebró por 
todo lo alto este éxito.

En la clasificación final, los nuestros 
obtuvieron 1150 puntos, por delante de 

Gandía, Vila-real, Manises, Mislata y Be-
nicarló. ¡Enhorabuena a nuestros cam-
peones!

Campeonato autonómico alevín
Además, el fin de semana se disputó el 
autonómico alevín de verano en la pisci-
na de Sedaví, donde se dieron cita 216 
nadadores de 35 clubes diferentes. En 
chicas, nuestras representantes consi-
guieron una segunda posición por clubes 
por detrás de Nados Castelló gracias al 
gran desempeño y a las medallas de Ma-
ría Franco (consiguió un póker).

El CN San Vicente se proclama campeón 
y asciende a División de Honor

La marea verde logra un éxito inolvidable

María y Loli, otra vez a pleno rendimiento



Somos Raspeig El periódico de San Vicente JULIO 2021 I 17Somos Raspeig El periódico de San Vicente16 I JULIO 2021

En Ferrortega Herrajes 
Eléctricos realizan todo 
tipo de montajes, he-
rrajes para centros de 
transformación, puer-
tas, rejas de protec-
ción, foso transforma-
dor y un largo etcétera. 
Cumplen siempre con 
la normativa vigente 
de Iberdrola y están 
a la vanguardia de la 
misma. Sus precios 
son muy competitivos 
y ofrecen un asesora-
miento y un servicio es-
pecializado e individual 
para cada cliente.

Ferrortega

Llega el verano y puedes aprovechar para poner a punto tu hogar y disfrutar de esta 
época del año. En Aluminios Nacho te realizarán un presupuesto sin compromiso para 
cualquier trabajo de aluminio en general. Es el momento ideal para renovar puertas, 
ventanas, mosquiteras, persianas o mamparas de baño que te permitan afrontar los 
meses estivales llenos de confort y relajación, siempre con los precios más ajustados 
y con el servicio más profesional del mercado.

Aluminios Nacho

Luz Lamp es la fabrica de lámparas e ilu-
minación en general con una exposición 
y venta al público. Ofrecen gran variedad 
de ventiladores de techo, lámparas, pla-
fones, apliques de pared, pies de salón, 
pantallas de tela sueltas, tulipas de cris-
tal o bombillas de todo tipo de clases y 
tamaños además también disponen de 
servicio de instalación. Visítales en El 
Campello en la Calle Altamira, 25, lláma-
les al 965636832 o mándales un correo 
a luzlampfactory@hotmail.com. Si visitas 
su web wwwluzlampfactory.es.tl podrás 
hacer un recorrido virtual por su tienda.

Luz Lamp Factory

 

 

DAYVER 
En DAYVER son especialistas en 
energías renovables, climatización, 
fontanería, piscinas, gas, ventilación 
y extracción, electricidad, tratamientos 
de agua, instalaciones y mantenimien-
to, hogar, comunidades, industria y 
edificación.
Les avala una gran experiencia que 
les hace ser referentes en el sector en 
una constante innovación por ofrecer 
nuevos servicios junto con la eficacia, 

cooperación y motivación que les caracteriza. Visítales en la Avenida Ausiàs March 
en El Campello, llámales en el 965154170 o mándales un correo a info@dayver.com, 
también puedes visitar su web www.dayver.com 

DAVA
En DAVA son especialistas en sumi-
nistros profesionales y tienen todos 
los productos que puedas necesitar. 
Electricidad, jardinería, tornillería y 
herramientas de todo tipo como tala-
dros, amoladoras, martillos y todo tipo 
de accesorios como varillas, brocas o 
coronas.
Además, tienen una amplia gama de 
productos para las mascotas y todo lo 
necesario para que los animales que 
nos acompañan en el día a día sean los más felices. Ofrecen la mejor garantía en 
calidad de producto y servicio, visítales en la Avenida Ausiàs March 26 en El Campello 
o bien llama al 966930087 o mándales un correo a info@suministrosdava.com.

Dayver

Construcciones Elias Blanes
Elías Blanes se ha con-
vertido en un referente 
dentro del mundo de la 
construcción. Destacan 
por su seriedad y com-
promiso con el cumpli-
miento de plazos. Un 
equipo de profesionales 
cualificado en el que 
confiar tu reforma. Apro-
vecha estos meses de 
verano y realiza esa in-
versión en la que llevas 
tiempo pensando. No 
dudes en pedirles presu-
puestos y conocer todos 
los servicios que pueden 
ofrecerte.

Dava
 

 Confía en ellos para todo 
tipo de compra, instalación o repara-
ción, especialmente en esta época 
del año donde es necesario antici-
par la llegada de un verano que ya 
se nos ha echado encima. Mejora tu 
calidad de vida a la vez que ahorras 
tiempo, dinero y energía. En Toldos 
Vicente realizan tus productos a 
medida, destinados a todo tipo de 
espacios y estancias. Consigue la 
sombra que necesitas y gana en 
bienestar confiando en los mejores 
profesionales del sector.

Toldos Vicente
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En Plantas Sala tienen un am-
plio surtido de plantas de interior 
y exterior con una gran variedad 
de plantas de temporada como 
palmeras, olivos, arboles fruta-
les y todo para tu jardín lo en-
contraras en sus instalaciones. 
Disponen de pérgolas, sombri-
llas acordes con sus necesida-
des. Tienen todo tipo de sacos 
de sustrato además de una ex-
tensa variedad de goteros, man-
gueras para mantener tu jardín 
en perfecto estado. Visítales en 
la partida Fabraquer en Sant 
Joan o llámales al 965940621 
o mándales un correo a plantas.
sala@terra.es

Plantas Sala

Somos Raspeig El periódico de San Vicente JULIO 2021 I 19

Todo un referente gastronómico en nuestro municipio. Quién no ha ido algu-
na vez a Il Borsalino, que cada fin de semana recibe a visitantes de toda la 
comarca seducidos por su cocina mediterránea e italiana con horno de leña. 
Prueba sus especialidades en pizzas, arroces y carnes de Ávila a la brasa. 

Disponen de zona infantil con castillos y colchonetas para el disfrute de los 
más peques. Además, puedes preguntar por sus menús de eventos. Ya está 
disponible el menú de comuniones 2022 que puedes consultar en su web 
‘www.ilborsalino.es’

La revolución ha llegado a San Vicente. Este nuevo establecimiento, situado en 
Boulevard Madrid de la calle Cottolengo, se adentra en una nueva dimensión. 
Si por fuera es espectacular, una vez dentro te verás seducido por un complejo 
confortable, con varias estancias, reservados, espacios al aire libre y un sinfín 

de comodidades al alcance de sus clientes. Podrás disfrutar de sus marcas de 
máxima calidad y pasar una tarde agradable en la mejor compañía. No lo dudes 
más y descubre la auténtica revelación del verano, un lugar en el que dejarse 
llevar y relajarse tras tantos meses difíciles para el sector del ocio y la hostelería.

Son un referente en el sector de la construcción y siempre están cuando 
sus clientes les necesitan. De cara al verano, puedes encargar tus trabajos 
y presupuestos en sus diversos servicios: pavimento, revestimientos, sani-
tarios, grifería, mamparas, muebles de baño, materiales de construcción, 

piscinas, etc..
Visita su exposición y explora la colección de productos más vendidos e intere-
santes. Definitivamente encontrarás lo que estás buscando siempre bajo el trato 
más profesional del mercado.

BOULEVARD MADRID

En Ferretería García son lí-
deres en el sector con más 
de 60 años de experiencia en 
el sector. Menaje, copias de 
llaves y material de ferretería 
es de lo que disponen en su 
tienda de Sant Joan. Además, 
tienen un gran almacén don-
de sin lugar a dudas tendrán 
lo que estas buscando. A su 
tienda en la Calle Mercado 
16 acuden muchas personas 
diariamente buscando algún 
producto de los que ofrecen. 
Visítales en Sant Joan y segu-
ro que tiene lo que necesitas.

Ferretería García

 
 

Empresa familiar con más de 20 
años de experiencia en el sector del 
mueble de cocina. Su principal obje-
tivo es realizar cocinas a medida, de 
manera artesanal, usando los mejo-
res materiales del mercado para que 
sus clientes queden totalmente satis-
fechos. Disponen de una exposición 
permanente para dar respuesta a las 
exigencias del mercado a la vez que 
ofrecen atención personalizada y 
gestión de proyectos integrales para 
el desarrollo de tu hogar.

Alejandro Moreno
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85 años de la destrucción de la Iglesia 
y la demolición de la Casa Abadia
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uSe cumplen en este año 
2021, concretamente en este 
mes de julio, ochenta y cinco 
años de uno de los sucesos 
más trágicos, bárbaros y salva-
jes de la Historia del municipio 
sanvicentero. En la noche del 
18 al 19 de julio del año 1.936, 
se produjo un auténtico atenta-
do al patrimonio histórico, cul-
tural y patrimonial del pueblo. 
Se trata del asalto a la Iglesia 
Parroquial, con incendio de 
partes del edifico y la destruc-
ción y  quema de imágenes y 
otros objetos artísticos. Con in-
dependencia de que sea un he-
cho antirreligioso, objetivamen-
te es un atentado cultural, ya 
que se destruye un edificio em-
blemático, singular, con valores 
artísticos y arquitectónicos. Un 
edificio histórico es siempre 
un activo de un municipio, con 
independencia de cuál sea su 
función.  
La desaparición y, sobre todo, 
la demolición deliberada de edi-
ficios y espacios emblemáticos 
de una comunidad,  supone la 
destrucción de la Memoria de 
esa Comunidad. De forma de-
liberada, es decir,  cuando se  
hace de forma voluntaria e in-
tencionada después de haberlo 

pensado.

El atentado cultural es el mis-
mo, se trate de un templo pa-
gano, una sinagoga o una 
mezquita. Es una pérdida ar-
quitectónica, artística, cultural y 
patrimonial de una comunidad. 
Los hechos a los que nos refe-
rimos, además de destrozar los 
elementos simbólicos y artísti-
cos de un templo neoclásico, 
supusieron también la desapa-
rición de otros bienes cultura-
les, los cuales con indepen-
dencia de su función religiosa, 
eran de suma importancia para 
comprender la evolución y los 
orígenes del actual municipio 
sanvicentero. 

La Iglesia Parroquial y su ane-
xa Casa Abadía o “Casa del 
Cura”, era el edifico más im-
portante, emblemático, de la 
antigua Partida de El Raspeig. 
No solo por su función religio-
sa, sino también social, cultual 
e incluso política que había 
desempeñado. La estructura 
definía y ordenaba el primitivo 
Caserío. El templo, el edificio, 
había sido testigo de la forma-
ción urbanística de lo que hoy 
es nuestra ciudad. Recibió a 

Cavanilles, cuando llegó a lo 
que hoy es el centro del pue-
blo, a finales del siglo XVIII; y 
describió el Raspeig desde su 
torre. Vio pasar, y albergó, a 
ejércitos españoles, franceses, 
británicos, portugueses. Mili-
cias liberales, conservadoras y 
republicanas. Incluso fue cárcel 
de disidentes.  

Sobrevivió intacto hasta esa 
fatídica fecha. Los destrozos a 
los que se sometió su estructu-
ra lo dejaron irreconocible. Te-
nía un pavimento de losas de 
piedra, en la que cual figuraban 
inscripciones de posibles ente-
rramientos; una cripta que ocu-
paba el pasillo central, etc. etc. 
(en el Cercle nos hemos ocu-
pado de ello en diversos estu-
dios). Desde entonces entró en 
franca decadencia, nunca recu-
peraría su “antiguo esplendor”. 
Si hubiese permanecido intac-
ta, hoy sería un “BIC” (Bien de 
interés cultural). 

En las imágenes que acom-
pañan a este artículo, reco-
gemos el inventario de 1.817, 
y mediante su análisis pode-
mos apreciar la magnitud de 
las pérdidas culturales para el 

municipio. No solo objetos del 
culto religioso, sino también 
cuadros y otros elementos 
artísticos. Pero, sobre todo, a 
nuestro juicio, la pérdida fun-
damental para las bases docu-
mentales del municipio, fue el 
Archivo parroquial, aunque en 
un primer momento se salvó 
de la “Cremá”, los documen-
tos que nos informaban sobre 
la vida y la muerte en la anti-
gua partida. Las inscripciones 
de nacimiento, bodas, y “mor-
tuoris”, el devenir cotidiano de 
sus habitantes en una econo-
mía de Antiguo Régimen, todo 
ello se perdió para siempre. La 
primera inscripción de un  na-
cimiento  era del 28 de julio de 
1748.

En lo que respecta a la Casa 
Abadía popularmente “Casa 
del Cura”, fue demolida en esa 

etapa de la Guerra Civil. Era, 
igual que la Iglesia, un edificio 
de mediados del siglo XVIII y 
el más antiguo del municipio. 
Y en un urbanismo en el que 
no había ni palacios, ni man-
siones, ni casas señoriales, 
ni nada parecido, era el único 
edificio relevante del Caserío 
y después centro urbano del 
municipio. Llegó a desempeñar 
funciones político-administrati-
vas y el primer Ayuntamiento, 
del que también se cumplen 
ahora 185 años, reivindicó su 
propiedad para ser su sede y 

las Corporaciones lo incluían 
en su inventario patrimonial. 

Con independencia de que 
existiera un litigio entre Munici-
pio y la Iglesia sobre su propie-
dad, el hecho de demolerlo no 
fue una decisión acertada, por 
no utilizar otra expresión,  ya 
que se trataba del edificio más 
antiguo del término municipal 
(aparte del templo), y siempre 
podría haber tenido un uso so-
cial, cultural o administrativo. 
Según testigos presenciales el 
despacho del Cura Párroco era 
espléndido con muebles anti-
guos dignos de conservación. 
Lo mismo podemos decir del 
edificio. 

La “sabiduría popular” sanvi-
centera, dejo establecido que: 
“el Alcalde de entonces en gue-
rra va aprofitar pa  tirar la Casa 

del Cura”. Si era esa una ma-
nera de hacer valer su propie-
dad (¿?¡¡), el lector tendrá su 
opinión a la vista de los hechos. 
El resultado fue la pérdida para 
la sociedad sanvicentera de su 
más importante e histórico edi-
ficio. 

En otra ocasión abordaremos 
el tema de quién tendría más 
derechos a la propiedad, ti-
tularidad, del emblemático y 
simbólico edificio de la “Casa 
Abadía”, si la Iglesia o la Cor-
poración Municipal. 

Francisco Canals Beviá Doctor en Economía / Presidente del Cercle d’ Estudis 
“Sequet Però Sanet” de Sant Vicent del Raspeig 

Autor

Inventario Parroquial de 1.817

La Iglesia Parroquial y su anexa Casa Abadía o 
“Casa del Cura”, era el edifico más importante, 
emblemático, de la antigua Partida de El Raspeig

Pintura de 1.921 donde se puede observar el edifico anexo a la Iglesia

u Nace en nuestro San Vicen-
te el 8 de mayo de 1975, A los 
ocho años estudia música con 
Elena Pérez Segura, presentán-
dose en Murcia como alumna 
libre y luego en la Escuela de 
Música de San Vicente. Hace 
el elemental de su especialidad 
(piano) en la Escuela de Músi-
ca y Danza de San Vicente del 
Raspeig posteriormente cursa 
estudios de Piano en San Vicen-
te y en el conservatorio Óscar 
Esplá de Alicante. Se incorpora 
a dicho centro a mitad del profe-
sional y en él obtiene los Títulos 
Profesional o de Grado Medio y 
el Superior de Piano y Lenguaje 
musical con los profesores Mar-
garita Sitges y Joan Enric Canet, 
entre otros.
Le gustaba la dirección de coros 
y a tal efecto se matricula en el 
Conservatorio Superior de Músi-
ca “Joaquín Rodrigo” de Valencia 
recibiendo clase del Catedrático 
de la Especialidad, Eduardo Ci-
fre Gallego, obteniendo al cabo 
de tres años, el Título Superior 
de Dirección de Coros con la ca-
lificación de Matrícula de Honor. 

Dos años antes de terminar, es 
requerida por el Conservatorio 
Superior de Alicante para que 
imparta clases de piano comple-
mentario.
Termina la dirección coral el año 
2003. Al año siguiente le llaman 
en Valencia para ocupar la pla-
za de pianista – repertorista de 
las clases de Manuel Galduf. En 
2005 se convocan oposiciones 
y salen dos plazas de Dirección 
de Coro. Oposita y gana la pla-
za. Una de las dos era para el 
Conservatorio de Alicante “Gui-
tarrista José Tomás” de Alican-
te. Se incorpora a dicho centro 
e imparte Conjunto Coral en el 
Grado Elemental y en el Profe-
sional. Del 2012 al 2017, ocupa 
la plaza de Profesora de Coro 
en el Conservatorio de Alicante, 
alternándola con la docencia de 
otras disciplinas. Pero a partir del 
2017 hasta la actualidad solo im-
parte clase de Coro. 
Estudia toda la EGB, en el Cole-
gio Santa Faz regentado por las 
hermanas salesianas y poste-
riormente el Bachiller en el Insti-
tuto Canastel, ambos, centros de 

nuestra localidad. Compatibiliza 
el bachiller con las clases de pia-
no. Hace la selectividad y se va a 
la Historia. El estudio de esta dis-
ciplina requería mucha dedica-
ción y no tuvo más remedio que 
optar o por la Universidad o por 
el conservatorio y, claro está, le 
sedujo mucho más este último.
Realiza cursos de dirección en 
Muchamiel con Francesc Ca-
brelles y Juan Antonio Espinosa, 
que en la actualidad es compa-
ñero del Conservatorio Profesio-
nal de Alicante en la especiali-
dad de piano. Con Diego Ramón 
Lluc, realiza el Primer Curso de 
Dirección en Lleida y éste, le 
proporciona abundante material 
para trabajar con niños.

En el 1993 entra a formar par-
te de la Masa Coral “La Aurora” 
primero como coralista y poste-
riormente como pianista acom-
pañante. Luego entra a formar 
parte de la directiva de la So-
ciedad Musical “La Esperanza, 
del 1996 al 2006. Albert Alcaraz 
monta un Grupo de Cámara y es 
seleccionada para formar parte 

como cantante. Desde el año 
1997 dirige el Coro Lillo Juan de 
la Asociación Cultural “Ball y Art” 
de San Vicente. Pero anterior-
mente monta el Coro Infantil de 
la Hoguera Lillo Juan de nuestra 
localidad. Desde el 2005 asume 
la dirección del Taller de Coro de 
los Mayores, dependiente de la 
Concejalía del Mayor del Ayunta-
miento de San Vicente del Ras-
peig. 
A partir del 2010, comienza a tra-
bajar en la composición de pie-
zas musicales de temas festeros 
como “Cruzados de San Vicen-
te” (2010); “Las Cadenas y la 
Esmeralda” para la Filá Navarros 
de San Blas, (2011); “Capitanes 
Contrabandistas” en honor a sus 
tíos cuando ocuparon dichos 
cargos en Villafranqueza. Es au-
tora de la letra del Himno de la 
Hoguera “Lillo Juan” y es coau-
tora, junto a Pepita Moltó Peral, 
de la recuperación del Himno a 
la Virgen del Carmen, Patrona 
de las Hogueras de San Vicente 
del Raspeig.

La Cofradía de la Virgen del Car-
men, les encarga a Francisco 
Amat y a Patricia la composición 
del Himno de la Coronación de 
la Virgen del Carmen, para po-
der ser cantado con letra de la 
que es autora Purificación Bro-
tons Morant (madre de Patricia). 
En el 2015, tiene el honor de diri-
gir el Himne al Fester y el Himno 
de San Vicente en el acto con el 
que comienzan nuestras Fiestas 
Patronales y de Moros y Cristia-
nos. Se ha de hacer notar que 
un tatarabuelo suyo fue Cornetín 
de Mando del Rey Alfonso XIII; y 
una bisabuela cantaba bastante 
bien y tocaba el acordeón. Como 
era de suponer, hay música en 
su árbol genealógico.

Para finalizar he de decir que he 
tenido el honor y el placer de ser 
magistralmente acompañado al 
piano y dirigido en varias ocasio-
nes bien como solista o bien en 
conjunto coral, por la homena-
jeada en este artículo. Muchas 
gracias, Patricia.

Patricia Teresa Peinado Brotons
SAN VICENTE, SU MÚSICA Y SUS MÚSICOS EN MI RECUERDO

José Ramón Carbonell Beviá. (Mestre d’Escola)
Autor
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Patricia Peinado recibiendo la batuta de manos de Luisa Pastor

Patricia Peinado durante una actuación (23-11-2013)
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Comercios

ABOGADOS

Guía Comercial

uABOGADOS COLOMER- SAEZ
 Arrendamientos, Herencias, Familia, Penal, Mediación, 
Accidentes de tráfico etc.
C/ Manuel Domínguez Margarit 17 Bajo
Telef. 965 66 87 34 / colomer-saez@icali.es

uABOGADOS MARTINEZ NAVARRO
Derecho de Familia, Sucesiones, Derecho Civil y 
Mercántil, Extranjería, etc.
C/ Mayor 100 bajo / Telf: 865 64 42 95 - 610 01 94 32

ACADEMIAS
uAKRA LINGUA. ACADEMIA DE IDIOMAS
C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
Telef/ Fax 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

uGOMEZ & CAMACHO ADMINISTRADORES
C/ Villafranqueza 17 Entlo G / Telf: 965 67 24 79
Colegiados 1475 – 1866

uMS FINCAS- ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Ancha de Castelar 107 Entlo Izq / Telf: 966 14 70 66
msfincas@msfincas.es

AFILADOS

uCENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO
También para particulares
Ctra de Agost, 68 Nave 1 / Telf: 965 67 14 11
jjcarbonell@afiladosgamo.es

ALUMINIOS

uALUMINIOS NACHO
Aluminios en general, puertas, ventanas, mosquiteras, 
pvc, mamparas de baño, presupuesto sin compromiso.
Telf: 651 90 20 24
info@aluminiosnacho.es- www.aluminiosnacho.com

ANTENAS

uELÉCTRONICA JAVIER CARBONELL
TELECOMUNICACIONES.
Instalación, venta y reparación de equipos electrónicos
C/ La Fragua 28 Nave 2 Polígono de Canastell
Telf: 965 66 37 58 – 865 53 01 32 
info@electronicacarbonell.com
www.electronicacarbonell.es

ASESORÍAS

uCOEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable

uFUENTES- ANDRÉS ASESORES
Asesoría Laboral, Fiscal y Contable
Av de la Libertad 13 Entlo Dcha / Telf: 95 66 08 54
Fax 965 66 18 85 / asesores@fuentesandres.es 

AUTOMÓVILES

u ALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES 
CELTA CAR
San Vicente Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell
Telf : 966 28 68 08
Alicante C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel
Telf :  965 10 27 72
Elche Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús
Telf : 965 05 55 00
info@celtacar.com / www.celtacar.com

ALQUILER

AUTOMÓVILES

uTALLERES BERJOR
Mecánica y electricidad del automóvil
Ancha de Castelar 116 / Telf.: 965 66 81 78 – 654 50 08 85

uTALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR
C/ Ramón y Cajal 40 / Telef: 627 22 02 76

TALLERES

CONFECCIÓN
uDECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI)
Cortinas, enrollables, estores etc a medida
C/ Dr Trueta, 4 / Telf: 965 66 54 72

ELECTRODOMÉSTICOS
uELECTROBEL
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños
C/ Echegaray 1-3 Local 2 esquina C/ Mayor
Telef y Whatsapp 688 79 19 69
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
www.electrobelelectrodomésticos.com

uVM ELECTRODOMÉSTICOS
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños, Ima-
gen, Telefonía, Menaje. Repuestos y Servicio Técnico
C/ La Huerta 112 / Telef: 966 14 72 31 – 691 06 77 90
info@vmelectrodomesticos.es - www.vmelectrodomesticos.es

FERRETERÍAS
uFERRETERÍA ZABALLOS
Menaje, Hogar, Hules y Pinturas
Copia de llaves y mandos, Cerrajería y Bricolaje
C/ Salamanca 21 / Telef: 965 66 03 88
e- mail: ascen@ferreteriazaballos.es

uFERRETERIA RASPEIG
Menaje, camping, bricolaje, llaves
C/ Rafael Altamira 12 / Telef: 965 66 04 24

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS
u INFORMÁTICA ROS
Venta y reparación . Material informático.
www.informaticaros.com
Informática para empresas. Mantenimiento de informática
C/ Gabriel Miró 19 / Telf: 965 67 58 39

ODONTOLOGÍA
uCLINICA DENTAL CONSUELO FLORES
Odontología en general, Odontopediatría, Endodoncia, 
Periodoncia, etc..
C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A / Telf: 95 67 14 1 4
www.clinicadentalconsueloflores.com

OFTALMOLOGÍA
uOFTALMOLOGÍA SANTA FAZ
AV. De la Libertad 58 / Telf: 635 88 84 20
www.santafazsalud.com

OPTICAS
uOPTICA SANTA FAZ
Av de la Libertad, 58 / Telf: 965 66 75 74

uVISTA OPTICA
Av Libertad 49 / Telf: 966 59 40 00

RESTAURANTES Y BARES
uMUCHO MÁS QUE PIZZA
C/ Perú 5 / Telf: 965 08 59 69

TEJIDOS
uTEJIDOS EL KILO
Venta de tejidos y labores.
Venta oficial de uniformes de Colegio Santa Faz
C/ Pintor Picasso 22 / Telef: 965 67 20 95   635 78 53 45

TOLDOS
uTOLDOS LÓPEZ
Exposición y Venta de toda clase de Toldos
San Vicente Av Ancha de Castelar 153
Telf: 965 66 93 07- 606 62 45 59
Playa de San Juan Av Historiador Vicente Ramos 18
Telf: 639 16 96 36 

uTOLDOS VICENTE
San Vicente C/ La Huerta 19
Telef: 965 66 79 18 – 965 67 30 29 – 965 12 95 75
El Campello C/ Alcalde Oncina Giner 2 / Telf: 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

VETERINARIOS
uCENTRO VETERINARIO EUSGAR 
C/ La Huerta 64
Telf: 965 66 75 44 / Whatsapp 673 91 01 73

uCLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO 
Abiertos Domingos y festivos de 11 a 13 horas
C/ Santiago, 81
Telef: 965 672 730 / Urgencias: 658 861 812

PODOLOGÍA – ORTOPEDÍA
uORTOPEDIA SAVALL
Técnicos ortoprotésicos, fabricación propia.
C/ Manuel Dominguez Margarit, 26
Telef: 966 06 48 83 – 662 96 16 00

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
uALUMINIOS ALUJOSGAR
Carpintería de aluminio y P.V.C. Motorización, Persia-
nas, Toldos, Mosquiteras, Mamparas de baño, Cerra-
mientos con o sin perfil. C/ Fustería , 14 nave 4 / Telf: 
965 67 72 90- 670 33 30 51. aluminios@alujosgar.com

PINTURAS- DECORACIÓN
uTIENDAS MONTO
Distribuidor exclusivo
Av. Ancha de Castelar, 185 / Telf: 965 67 55 82

SEGUROS
uSEGUROS  ALLIANZ
Seguros e inversiones en general
Ctra Agost nº 1 Local 4 / Telf: 966 59 33 35
Móvil: 610 13 59 45 / e- mail: navarro.agente@allianzmed.es

TAEKWONDO
uSANVI SPORTS
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad / Telf: 966 309 554

TRANSPORTE URGENTE Y MENSAJERÍA
uAKRALOGÍSTICA
Transporte urgente y mensajería. Envios nacionales  e 
internacionales
C/ Azorin 23 Telef 965 66 88 96

TRASTEROS
uNECESITO UN TRASTERO
Alquiler de trasteros para empresas y particulares
C/ del Torno 8 Telef: 900 811 646
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TRÁFICO
uASESORIA-GESTORIA GALLARDO Y VEHÍCULOS
Asesoría, contable, laboral y tráfico. Rentas 35 euros. 
Transferencias de vehículos. C/. Pintor Sorolla, 20 - Entlo. B
Tel. y Whatsapp 606 597 115
e-mail: aperezasesoria@gmail.com

Secuela de ‘El otro guardaes-
paldas’ (2017). Bryce, aún bajo 
investigación y sin licencia, se 
encuentra disfrutando de su 
año sabático, cuando Sonia 
Kincaid (Salma Hayek), la im-
pulsiva y peligrosa esposa de 
Darius, reaparece para que la 
ayude a liberar a su marido y lu-
char contra un complot mundial en el que están implicados un malvado 
griego (Antonio Banderas) y un célebre exagente (Morgan Freeman).

Ocio
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u La reciente apertura hamburguesera tiene una pinta que 
no podíamos resistir más la tentación de ir a probarlas.
Si hay nachos, se comen nachos. Esta versión de uno de 
los entrantes más conocidos trae carne picada, pico de gallo, 
salsa cheddar, crema de queso con jalapeño y guacamole, 
todo casero menos los totopos, una pena que no fueran ca-
seros. Desde el minuto uno dejan un toque picante en boca 
muy agradable.
Pasamos a lo fuerte y vamos de menos a más. La trufada 
se las prometía muy bien con la combinación de queso de 
oveja ahumado y la mayonesa de trufa negra, la esperada 
explosión de sabor nunca llegó. La cheddar master por su 
parte no defraudó lo más mínimo, abundante sabor a queso 
cheddar pero sin excederse, todo bien equilibrado. Aún con 
sus más y sus menos, el pan brioche con el que trabajan es 
una auténtica maravilla. Como complemento de las burgers 

recomendamos al 100% el boniato.
Llegamos a lo que más nos gusta, el dulce. Nos 
decantamos por la tarta de oreo y el waffle kin-
der house. Jamás hubiéramos imaginado que una 
tarta con bizcocho supiera tanto a oreo, es como 
meterse varias galletas en la boca a la vez. La es-
pera por el gofre merece la pena; hacen la masa y el 
gofre al instante en que lo pides. Gofre recién hecho, 
con salsa kinder y barritas de kinder bueno; sobran las 
palabras.
Creemos y queremos que The blackhouse Burger haya 
llegado a San Vicente para quedarse. Con una relación 
calidad-precios muy buena ya que por menos de 20€ se 
come muy bien en cuanto a cantidad y a calidad. ¿Por qué 
no acercarse a The Blackhouse Burger y darse un buen 
homenaje?
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Acto académico de entrega de orlas en el IES María Blasco
Graduaciones y  Finales de Curso

Somos Raspeig
uEl pasado, viernes 25 de junio, tuvo lu-
gar el acto académico de entrega de orlas 

en el IES María Blasco al alumnado que 
acaba etapa educativa: 4º de ESO, 2º FPB 
y 2º de bachillerato. Este evento se llevó a 

cabo con las medidas anticovit que marca 
la Consellería de Educación, pero no por 
ello faltó empaque, alegría y vistosidad. 

Las familias del alumnado pudieron seguir 
el acto a través de internet. Enhorabuena a 
los/as graduados/as y feliz verano.

Graduación en el IES María Blasco

Somos Raspeig
Maravillosa y emotiva Graduación de 
Infantil
Preciosos discursos de las tutoras 
Paula Bellido e Inma Tévar, dirigidos a 
sus queridos alumnos recordando mo-
mentos mágicos de la etapa. Palabras 
de bienvenida y agradecimiento de la 
Directora Reyes Gomis y ¡cómo no! la 
magistral interpretación de una canción 
“Me voy a Primaria” por parte de l@s 
niñ@s.

Una tarde para el recuerdo
El lunes llegó el turno para el alumna-
do de 6° de Primaria. Han demostrado 
ser un ejemplo a seguir durante todo 
este curso tan atípico. Desde el Equipo 
Directivo y Claustro de Profesores, les 

desearon un feliz inicio y transición a la 
educación secundaria. 
“Ya sabéis de sobra que las puertas de 
nuestro cole siempre estarán abiertas 
para vosotr@s. Aprovechamos para 
agradecer a tod@s vuestro paso por el 
colegio, dejáis vuestra huella impregna-
da. Gracias a todo el equipo docente del 
Bec, personal de comedor, monitores y 
monitoras, cocina, conserjería, orienta-
ción, limpieza... AMPA”, declararon des-
de el centro.
En el acto también se rindió homena-
je y se ha hizo entrega de una placa a 
Simón Llinares Riestra, presidente de 
la AMPA BEC, en los últimos años, en 
agradecimiento a su compromiso y co-
laboración con el Centro.

El colegio Bec de L’Águila celebró las graduaciones de Infantil y Primaria

Graduación infantil

Graduación 6º primaria


